



«Wer spielt, genießt das Zusammensein mit Familie und Freunden.»



«Wer spielt, gewinnt»

«Wer spielt, gewinnt», so steht es auf den farbigen Flyern der Ludothek Emmen. Die Ludothek Emmen ist ein Spielwarenverleih, der von einer selbständigen Gruppe des Gemeinnützigen Frauenvereins Emmen ehrenamtlich geführt wird. Sie wird mit einem jährlichen Beitrag von der Gemeinde Emmen unterstützt.

Gründung im Mai 1983

Vor 35 Jahren gründeten Christa Spring, Erika Ruffli, Rita und Maria Meier in der Sedelstrasse die Ludothek Emmen. 1991 konnte die Ludothek in das neue Gebäude beim Schulhaus Gersag unter der Gemeindebibliothek einziehen. Seither hat sich das Spieleangebot auf über 1400 Spiele verdoppelt. Von Gesellschafts- und Rollenspielen über Spiele und Fahrzeuge

investiert. Um auf dem neusten Stand zu bleiben, nehmen die Frauen an Spieleschulungen teil und vernetzen sich aktiv mit Ludothekarinnen von anderen Ludotheken. Das wird vom Verband VSL unterstützt, deren Mitglied die Emmen sind.

Die Ludothek organisiert und ist mit dabei bei verschiedenen Anlässen

Nach vielen erfolgreichen Kindernachmittagen und -abenden, wie Kinderlotto, Detektiv- und Gespensternacht, organisieren die Ludothekarinnen aktuell mit den Bibliothekarinnen die Erzählnacht im November. Sie stand in diesem Jahr unter dem Motto «In allen Farben» und wurde von 45 Kindern besucht.

35 Jahre Ludothek Emmen

Im Sommer fand das Jubiläumsfest «35 Jahre Ludothek Emmen» im «Gersag» statt, wo die Kinder nach Lust und Laune spielen, mit Fahrzeugen umherdüsen, eine Riesenrutsche hinuntersausen und sich verpflegen konnten.

Neue Öffnungszeiten

Wer gerne spielt und motiviert für die Mitarbeit in der Ludothek ist, darf sich gerne bei der Leiterin Claudia Rindlisbacher melden. Sie leitet die Ludothek seit 2014 mit

«Wer spielt, erlebt spannende Momente und fordert sich und die Mitspieler heraus.»

für draussen bis zu Kooperativ- und Förderspielen hat es für jedes Alter etwas im Sortiment. Der Kunde schätzt die Möglichkeit, die Spiele nach einem Monat wieder zurückbringen und günstig ein neues Spiel ausprobieren zu können. Das spart Platz und Geld. Diese Wertschätzung zeigte sich auch 1999, als die Ludothek den Emmer-Impuls-Preis erhielt.

Die 15 Mitarbeiterinnen arbeiten gerne in der Ludothek. Das zeigt sich bei einigen Frauen, die mehr als zehn Jahre in der Spielverleih tätig sind. Die Arbeit beinhaltet viele Aufgaben neben dem Verleih. Jedes Jahr wird der Umsatz in Neuerscheinungen

Freude, Elan und Humor. Sie geht nun auf einen oft gehörten Kundenwunsch ein und lanciert neue Öffnungszeiten. Ab 2019 öffnet die Ludothek am Mittwochnachmittag von 15.00 bis 18.00 Uhr. Die Ludothekarinnen freuen sich über jede Familie, die das neue Angebot nützt. Auf alle Kunden, welche uns im Monat Januar und Februar 2019 an einem Mittwochnachmittag besuchen, wartet eine Überraschung.

Autorin: Irene Abt



Weitere Informationen

Öffnungszeiten

Dienstag und Freitag	15.00–18.00 Uhr
Mittwoch	09.00–11.00 Uhr
NEU ab Januar 2019	15.00–18.00 Uhr
(Mittwochvormittag geschlossen)	
1. Samstag im Monat	10.00–12.00 Uhr
Schulferien nur freitags	

Kontaktperson

Claudia Rindlisbacher, Telefon 079 502 58 16

www.ludothek-emmen.ch

Telefon 041 268 06 56